
一般社団法人日本アマチュア無線連盟 第 13 回定期社員総会 

Tweet 集 

 

 私は、2024 年 6 月 23 日に開催された JARL 総会の模様を随時、Tweet しており

ました。本文書は、それらをまとめたものです。なお、Tweet は、正確には、Post という

らしいです:-) 

 修正の Tweet をしていない場合、誤字の修正等を行っている場合があります。 

 

#JARL 総会 会場です。あと 1 分で開始予定。PC の電源は確保できました。会場側は

Wi-Fi はあると Web に書いているけど、JARL 事務局は「ない」という回答。「使わせた

くない」ということでしょうか。テザリングでインターネット接続性を確保しました。 

午後 0:59 

 

森田会長あいさつから開始。 #JARL 社員総会 

午後 1:04 

 

会長による議長、副議長の指名。 

JH4PHW 坂井さん、7K1BIB 山内さんが勤められます。 

#JARL 総会 

午後 1:06 

 

出席者が定足数に達しており、総会は成立。 #JARL 総会 

午後 1:07 

 

議事署名人は、JG1DKJ、JJ4KME、JL8LGW のお三方。 #JARL 社員総会 

午後 1:09 

 

某氏が、傍聴席があるフロアにいるとの情報あり。弁明の場に出てこないということはな

さそう。 #JARL 社員総会 

午後 1:11 

 

  



録音、写真撮影、SNS への発信は可とのこと。って、いまさらダメといわれても困る:-) 

#JARL 社員総会 

午後 1:13 

 

議長、副議長は、理事候補でもあるので、その議題のときはどうするかの質問あり。そのと

きは、変わるとの回答。 #JARL 社員総会 

午後 1:15 

 

> 傍聴席では wifi あります 

考えていなかったから、ないと回答したんでしょうね。会場側に、聞いてもくれなかった。 

午後 1:19 

 

第 1 号議案 会長からの説明の後、JA1MEK 志村監事から監査報告。JE7JGG 佐藤監

事は本日欠席。 

午後 1:34 

 

会場内の Wi-Fi につながりました。傍聴席からの、情報提供、ありがとうございました:-) 

#JARL 総会 

午後 1:38 

 

>制限ないのなら動画で流してください  （この要望は傍聴席にいるひとに対してでし

た） 

もうしわけありません。動画配信の準備はしてきませんでした。#JARL 社員総会 

午後 1:40 

 

「第 1 号議案 令和 5 年度決算の件」の採決が終わりました。私は、「反対」に投じました。

が、「賛成」が圧倒的多数だったように思います。 #JARL 総会 

午後 2:00 

 

第 1 号議題 令和 5 年度決算の件 は、賛成 109＋7、反対 8＋1、保留 5 で、決算は承

認されました。 

午後 2:03 

  （+7,+1 は、議決権行使書による投票数です） 



第 4 号議題 定款改正の件（理事に関する規定改正） を先行して取り上げることになり、

質問なしで採決に。 

午後 2:06 

 

第 4 号議案は、挙手による賛成多数で可決。 #JARL 社員 

午後 2:09 

 

第 2 号議題（第 5 号議題と同様なので、一緒に審議）始まっています。まずは、提案者を

代表して、森田会長と JK7LXU 石岡さんから、議案提起に関する説明がなされていると

ころです。 

午後 2:30 

 

第 2 号議題 JG1KTC の弁明が始まりました。ところどころで拍手をしているひとが、1

名だけいる。 #JARL 社員総会 

午後 2:45 

 

第 2 号議題 JG1KTC の弁明。いまのところ、新しい情報はまったくない。 

午後 2:45 

 

第 2 号議題 弁明が、延々と続いています。30 分かかるそうです。会場内は、しらけ切っ

ております。 #JARL 総会 

午後 3:04 

 

第 2 号議題 弁明が終わったら、ジャンケン大会始めたりして B) 

午後 3:05 

 

第 2 号議案 除名対象者が、質問に回答することは、「弁明の機会えはない」との発言で勝

手に会場を退出。最後まで、「質問にまともに回答」することは、なかった。 

#JARL 総会 

午後 3:19 

 

  



第 2 号議案 理事からの提案理由のひとつとしてあげられている暴力行為については、

あったという証言あり。 （JA8ATG 原副会長の目撃証言です） 

午後 3:27 

 

「弁明の機会えはない」 → 「弁明の機会ではない（意）」です。 

午後 3:38 

 

> 第 2 号議案 理事からの提案理由のひとつとしてあげられている暴力行為について

は、あったという証言あり。 

ちなみに、「本人は否定していましたので、社員それぞれの判断で」という議長のフォロー。 

#JARL 社員 

午後 3:40 

 

やましいことがないならば、質問に答えてこその「弁明」だと思うのですが。 #JARL 総会 

午後 3:42 

 

（これは、私の主観ですが）、前会長擁護の意見は、情緒的なものばかりのような気がす

る。というか、論理的でないというか。自分の意見が論理的かはともかく、私はそのように

努めているつもり。 #JARL 総会 

午後 3:56 

 

いよいよ第 2 号議題の採決。可決には、総社員数の 2/3 なので、90 名以上の賛成が必

要。 #JARL 総会 

午後 3:59 

 

「第 2 号議題 正員 JG1KTC 髙尾義則氏を当連盟から除名する件」 採決が終わって、集

計中です。社員は、休憩時間となっています。 #JARL 総会 

午後 4:06 

 

「第 2 号議題 正員 JG1KTC 髙尾義則氏を当連盟から除名する件」 採決は、賛成

76+5 反対 37+3 保留 9 でした。否決です。 

午後 4:10 

 



第 4 号議題にあたって、議長、副議長が交代。JH4PHW、7K1BIB 両名が理事候補とな

っているため。この議題は、JH5RDS、JI1XKH 両名が議長、副議長を務めます。 

#JARL 総会 

午後 4:14 

 

「第 3 号議題 役員選任の件」 投票開始。 

午後 4:54 

 

>これで選任されたら一般企業だと銀行融資が難しくなりますね。 

おおっ、鋭い指摘。意見として、会場で発表したかった... 

午後 4:58 

 

私の質問のなかで、対象の理事候補者のお名前とコールサインを間違えておりました。い

やぁ、情けない。ごめんなさいでした。 

午後 5:02 

（JF1NEF 森野理事候補への質問なのに、間違えて JＨ１ＬＷＰ島田理事への質問としてま

した。質問途中で指摘があって、訂正しました） 

 

> なんと！ 

> 一人ずつカードに、◯✕を各方式 

> なんで一覧にしないの？... 

投票の時間は削減できるけど、集計の時間節約には、悪くない方法だと思います。慣れて

きたのでしょう、事務局側の配布と回収作業が早くなってきました:-) #JARL 総会 

午後 5:07 

 

挙手よりは良いですね。 

挙手だと、いろいろ遠慮しちゃうひともいるでしょうからね。私は、後日、投票行動を公開

する予定ですが。 基本的には、選挙で当選したひとは（自分の大原則を曲げ一名を除き）

信任です。無投票当選者は、社員総会にゆだねられたと解釈しているので、是々非々で。 

午後 5:24 

  



第 3 号議案 投票終了。これから、集会だけど、一候補あたり 6 分かかる見込みとのこ

と。あと 2 時間かかる？ #JARL 総会 

午後 5:38 

 

集会 → 集計 でした。 

午後 5:49 

 

>「第 2 号議題 正員 JG1KTC 髙尾義則氏を当連盟から除名する件」 採決は、賛成

76+5 反対 37+3 保留 9 でした。否決です。 

この議題の可決には、出席者ではなく、総社員数の 2/3 以上の賛成が必要でした。その

数は、90 でしたが、賛成 81 で、上回ることができませんでした。 

午後 6:06 

 

保留は、集計上は、反対と同じになります。これが、賛成だったらと思います。 #JARL 総

会 

午後 6:14 

 

理事・監事は、JG1KTC、JR7JAW の 2 名が否認されました。 #JARL 社員総会 

午後 6:38 

 

これにて、社員総会は終わりです。皆様、お付き合いいただき、ありがとうございました。 

#JARL 総会 

午後 6:40 

 

私は、JARL 総会で、理事の皆様にいろいろ申し上げましたが、少なくとも森田会長には、

エールを送り、支持いたします。私からお願いして、写真を撮っていただきました^_^ 

午後 9:38 

 

> お疲れさまでした。 

はい、私の考えと違うところも、いろいろありましたが、概ねよい感じになったのかななん

て思いますです。 

午後 9:45 

 


